

## **La Villa**

Con la Virgen de Guadalupe como imagen emblemática, surge el barrio de La Villa de Guadalupe, uno de los lugares más visitados del mundo.

Su atractivo se centra en dos acontecimientos, que marcaron la historia de esta zona: la tradición de que la imagen colocada en la Basílica de Guadalupe quedó estampada en el ayate de Juan Diego el 12 de diciembre de 1531 y la firma del tratado de paz entre México y Estados Unidos, donde nuestro país perdió gran parte de su territorio. Además de poder visitar el Museo de los Ferrocarrileros, la Capilla del Pocito y el Cementerio del Tepeyac, no debes perderte este lugar por su misticidad y magia que lo convierte en un destino único.